
Wir machen ein Sport-Fest.
Das Sport-Fest ist für alle 
Menschen. 
Jeder kann mitmachen.

Das Sport-Fest findet
am 09. September 2018 statt.

Das Sport-Fest findet von
11:00 Uhr – 17:00 Uhr statt.

Es ist im Stadtpark Norderstedt.

Es gibt 1 Wett-Bewerb für Kinder.
Kinder laufen eine kurze Strecke
am See.

Es gibt 3 Wett-Bewerbe für
Erwachsene.
Man kann Gehen und Laufen,
oder zu 2. um den See rennen.

  Sonntag    

       9.
September 



Jeder Teilnehmer bekommt
1 Medaille und Urkunde.

Auf dem Sport-Fest gibt es 
auch Live-Musik und viele Spiel-
Stationen.


